

”
**¿QUIÉN FUE
MAMÁ MARGARITA?**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**



**NACIÓ EL 1 DE ABRIL DE 1788 EN
CAPRIGLIO (NORTE DE ITALIA).
CASADA CON FRANCISCO BOSCO,
EL DÍA 6 DE JUNIO DE 1812, SE
TRASLADÓ A VIVIR A I BECCHI.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**DESPUÉS DE LA MUERTE
PREMATURA DE SU MARIDO, EN
1817, MARGARITA, A SUS 29 AÑOS,
TUVO QUE SACAR ADELANTE A SU
FAMILIA, ELLA SOLA, EN UN
TIEMPO DE GRAN HAMBRUNA Y
POBREZA.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**CUIDÓ DE SU SUEGRA YA
ANCIANA, DE SU HIJASTRO
ANTONIO (HIJO DEL PRIMER
MATRIMONIO DE FRANCISCO), Y
DE SUS PROPIOS HIJOS, JOSÉ Y
JUAN.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**ERA UNA MUJER FUERTE, DE
IDEAS CLARAS, DE FE PROFUNDA,
DECIDIDA EN SUS OPCIONES, QUE
MANTUVO UN ESTILO DE VIDA
SENCILLO Y SACRIFICADO, Y QUE
TUVO COMO PRIMERA
PREOCUPACIÓN LA FORMACIÓN
CRISTIANA DE SUS HIJOS.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**EDUCÓ A TRES CHICOS DE
TEMPERAMENTO MUY DIFERENTE.
LES ENSEÑÓ UN ESTILO DE VIDA
CRISTIANA SENCILLA Y
COHERENTE: A ENCONTRAR AL
SEÑOR EN LAS MARAVILLAS DE LA
NATURALEZA Y AMARLE EN LOS
MÁS POBRES...**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**A TRABAJAR SIN DESCANSO Y
ESPERAR PACIENTEMENTE LOS
FRUTOS DEL TRABAJO: A
ENTREGAR CON GENEROSIDAD LA
VIDA Y VIVIRLA CON OPTIMISMO Y
ALEGRÍA.**

#mamámargarita

#familiasalesiana

**ACOMPAÑÓ A SU HIJO JUAN EN LA
PREPARACIÓN A LOS
SACRAMENTOS, ESPECIALMENTE
DE LA CONFESIÓN Y DE LA
EUCARISTÍA; LE APOYÓ EN SUS
PASOS VOCACIONALES, HASTA
LLEGAR A LA ORDENACIÓN
SACERDOTAL**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**A LOS 58 AÑOS, ABANDONÓ LA
TRANQUILIDAD DE SU CASITA,
PARA TRANSFORMARSE EN LA
MADRE DE LOS MUCHACHOS
ABANDONADOS QUE SU HIJO
JUAN, JOVEN SACERDOTE,
RECOGÍA EN EL ORATORIO.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**DURANTE DIEZ AÑOS, ELLA FUE LA
PRIMERA Y PRINCIPAL
COOPERADORA DE DON BOSCO Y,
CON SU AMABILIDAD HECHA VIDA,
APORTÓ SU PRESENCIA
MATERNAL AL SISTEMA
PREVENTIVO.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**MURIÓ A LOS 68 AÑOS DE EDAD,
EN TURÍN, UN 25 DE NOVIEMBRE
DE 1856. UNA MULTITUD DE
MUCHACHOS QUE LLORABAN POR
ELLA COMO POR UNA MADRE,
ACOMPAÑÓ SUS RESTOS AL
CEMENTERIO.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**

**EL 23 DE OCTUBRE DE 2006, EL
PAPA BENEDICTO XVI LA DECLARÓ
VENERABLE, Y ES PARA
NOSOTROS, MODELO DE TODA
MADRE Y PADRE QUE ENTREGA LA
VIDA POR SUS HIJOS Y LES EDUCA
EN EL AMOR AL SEÑOR.**

**#mamámargarita
#familiasalesiana**